

中庭遊具の設置

教頭 桂 伸男

この4月より、中庭に新たな遊具が加わりました。135期生卒業記念品として「豆の木」と「タンポポ」が、竹延元PTA会長様より「葉っぱ」をそれぞれご寄贈いただきました。また、それらに合わせて、学校より4本の「タイヤ」も設置しました。始業式に原山前PTA会長様にもお越しいただき、低学年の児童たちに完成お披露目の会を開いたところ、大きな歓声があがりました。子どもたちで使い方を工夫して、安全に使ってくれることを願っています。



プールサイド改修工事完了

本館屋上プールサイドの改修工事を昨年冬より行ってまいりました。工事期間中は、児童・保護者の動線を変更するなど、ご不便をおかけしましたが、この度無事にリニューアルすることができました。全体的な色目が新調され、快適な空間が広がっています。子どもたちには、夏のプール授業でのお披露目となりますが、気持ちよく泳いでもらえる、楽しい時間となることでしょう。

令和5年度国際親善交流ハワイ

教頭 林 英男

児童26名と引率教員4名は8泊9日の行程でハワイ国際親善行事に参加しました。コロナ禍を経て実に7年ぶりのホノルルの地です。暖かい気候、アットホームな人々の歓迎を受けて、児童はホームステイや学校での行事に参加し、異文化体験をしました。過去に比べ現代の児童は会話力やコミュニケーション能力が発達しており、現地の人と会話を楽しみ、ハワイの文化を満喫できます。ハワイの皆さんの笑顔、コロコロと弾けるウクレレの音色、緑豊かな自然の中で踊るフラダンス、どれも忘れることのない思い出です。何より参加児童にとってホームステイの経験は有意義なものとなりました。地元のスーパーマーケットに買い物に行ったり、屋外でバーベキューを楽しむなど、ハワイの日常生活を経験することができました。

これから日本は多様化の時代ですから、子ども達にはいろんな国、様々な文化を知り柔軟に対応できる人に成長してもらいたいです。

